

Con buque y helicópteros, UNGRD fortalecerá las capacidades para atender emergencias en el país

- *La UNGRD proyecta la compra de un buque de apoyo humanitario y logístico para fortalecer la atención de emergencias por vía marítima y fluvial en las zonas más remotas del país.*
- *La embarcación adquirida por la UNGRD será operada por la Armada Nacional, entidad que hace parte del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.*
- *Tendrá una capacidad de carga de 210 toneladas, lo que facilitará evacuaciones y permitirá el transporte de desalinizadoras, carrotanques y maquinaria amarilla.*
- *"Estas adquisiciones se realizarán con los dineros que logramos arrebatarse a la corrupción", aseguró Carlos Carrillo, director de la UNGRD*

Cartagena, 12 de marzo de 2025 (@UNGRD) El director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Carlos Carrillo, anunció una importante adquisición para fortalecer la atención de emergencias en Colombia. Se trata de la compra de un Buque de Apoyo Humanitario y Logístico (BDA) y dos helicópteros Firehawk, que permitirán mejorar la capacidad de respuesta de la entidad y del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.

El buque de emergencia, dotado con tecnología y equipamiento de última generación, permitirá a la UNGRD responder de manera rápida y eficiente ante situaciones de emergencia en todo el país, particularmente en los territorios más alejados del Pacífico y en la zona insular del Caribe, protegiendo vidas y transportando equipos de respuesta según las necesidades del territorio.

El anuncio se hizo durante la feria COLOMBIAMAR 2025, en Cartagena, y en la posterior visita a Cotecmar, la Corporación de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo de la Industria Naval, Marítima y Fluvial.

"Hemos tomado la decisión de fortalecer las capacidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo a través de la fabricación de un buque de apoyo logístico y humanitario, que será financiado con recursos que le arrebatamos a la corrupción. Esto hace parte de los dineros que se habían asignado de manera irregular por la administración pasada. El buque es diseño colombiano, será

fabricado con mano de obra local en el astillero Cotecmar y se entregará en 16 meses”, aseguró Carlos Carrillo, director de la UNGRD.

“Ya usted anunció una importante noticia, la alianza entre la Armada y la UNGRD, que es histórica en temas de atención de desastres, este nuevo convenio fortalecerá las capacidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres. Usted, con este compromiso que tiene y confiando en su Armada Nacional anuncia la construcción de un buque de apoyo logístico. Muchísimas gracias por su apoyo y compromiso”, destacó el Almirante Juan Ricardo Rozo, comandante de la Armada Nacional.

El buque de apoyo logístico y humanitario, valorado en \$60.000 millones, tendrá una capacidad de carga máxima de 210 toneladas para operación costera, lo que permitirá el transporte de dos camiones cisterna, desalinizadoras, 36 pasajeros, 15 tripulantes y diez contenedores de almacenamiento. Además, incluirá una grúa, una rampa de desembarque y un consultorio médico.

En sus tanques internos podrá almacenar 32.000 galones de agua potable y más de 6.600 galones de combustible.

Refuerzo aéreo para emergencias

Además, la UNGRD prevé la adquisición de dos helicópteros Firehawk, especializados en la extinción de incendios forestales. Estos permitirán reaccionar con rapidez y mayor efectividad en las regiones afectadas por la sequía y las conflagraciones.

Los helicópteros comprados por la UNGRD y operados por la Fuerza Aérea facilitarán el transporte de personal en zonas de emergencia, evacuaciones médicas aéreas y misiones de búsqueda y rescate.

La UNGRD reafirma su compromiso con la protección de la vida y la seguridad de los colombianos, avanzando en su objetivo de convertirse en una de las entidades mejor preparadas para la gestión del riesgo y la respuesta a emergencias en el país.